
Protokoll 
 

Lauftreff Unterkirnach 
 

  Jahreshauptversammlung 13.01.2017 
 Tagungsort:   
 Restaurant Fohrenhof 
 Am Wald 37 
 78089 Unterkirnach 
 Anwesender Vorstand: Meinrad Beha, Dieter Förnbacher, Angela Burkart, Heike Hannes, 
 Abstimmungsberechtigte Vereinsmitglieder: 51 (siehe Anwesenheitsliste) 
 Die Versammlung ist mit 5 stimmberechtigten Anwesenden beschlussfähig. 
 Versammlungsleiter: 1. Vorstand Meinrad Beha 
 Bürgermeister: Herr Andreas Braun 
 Protokollant: Schriftführerin Heike Hannes 
 Zeit: 20.00 – 22.15 Uhr 
 
Tagesordnung: 
1.   Begrüßung 
2.  Berichte 1.und 2. Vorstand 
3. Bericht Schriftführerin 
4. Bericht Nordic-Walking-Gruppe 
5. Bericht des Kassenführers 
6. Bericht der Kassenprüfer 
7. Entlastung der Vorstandschaft 
8. Neuwahlen: 
a.)   1.Vorstand für 2 Jahre 
b.)  Kassenführer für 2 Jahre 
9. Ehrungen 
a.) langjährige Mitglieder 
b.) herausragende sportliche Leistungen 
 10. Wünsche und Anträge 
  diese sind spätestens 1 Woche vor Versammlungstermin bei der Vorstandschaft 
  einzureichen.  
  
I.  Beschlussfassung über die Tagesordnung 
 1.  Feststellung der satzungsgemäßen Einberufung 
 2.  Genehmigung der Tagesordnung 
 3.  Feststellung der Beschlussfähigkeit der Vorstandssitzung 
 
 
I. Beschlussfassung über die Tagesordnung 
 
1. Feststellung der satzungsgemäßen Einberufung 
Meinrad Beha stellt fest, dass die Einladung am 27.12.16 per E-mail versandt wurde und die 
satzungsgemäße Frist von 2 Wochen damit eingehalten wurde. Mitglieder ohne E-mail-Adresse 
erhielten die Einladung per Post fristgerecht. 
 
2. Genehmigung der Tagesordnung 
 Die Tagesordnungspunkte wurden mit der Einladung bekannt gegeben. 
 



 3. Feststellung der Beschlussfähigkeit der Vorstandssitzung 
 Meinrad Beha stellt fest, dass die Beschlussfähigkeit der Versammlung gegeben ist. 
 
II. Anträge 
lagen nicht vor. 
 
Tagesordnung: 
 
1. Die Begrüßung wurde vom 1. Vorstand Meinrad Beha vorgenommen. 
 
2. Meinrad Beha gab einen kurzen Rückblick über diverse Erfolge im vergangenen Jahr, sowie die 
Aus- und Eintritte im Jahre 2016. Der Verein hat aktuell 195 Mitglieder. Er ließ Revue passieren, 
über die Selbstständigkeit des Vereins nach einem Jahr. 
 
3. Der Jahresbericht 2016 mit diversen Veranstaltungen und sportlichen Erfolgen wurde von Heike 
Hannes und Angie Burkart vorgetragen. 
 
4. Die Aktivitäten der  Nordic-Walking-Gruppe wurden von Carin Burkhart vorgetragen. 
 
5. Dieter Förnbacher als Kassenführer gab einen Einblick in die Finanzen des Vereins. 
 
6. Die Kasse wurde geprüft von den Kassenprüfern Joachim Milani und Katrin Pivernetz. Es 
ergaben sich keine Beanstandungen. Die Einnahmen und Ausgaben wurden ordnungsgemäß 
verbucht. Dem Kassenführer wurde eine sehr  gute und gewissenhafte Arbeit bescheinigt. 
 
7.Es wurde vorgeschlagen, dem Vorstand die uneingeschränkte Entlastung zu erteilen. Die 
Abstimmung wurde vom Bürgermeister geführt. Die Mitglieder entlasteten den Vorstand 
einstimmig. Es gab keine Gegenstimmen und keine Enthaltungen. 
 
8. Die Leitung der Neuwahlen übernahm der Bürgermeister Herr Braun. 
Die Wahlen wurden per Handzeichen durchgeführt. Als 1. Vorstand wurde Meinrad Beha 
einstimmig wiedergewählt. Es gab keine Gegenstimmen und keine Enthaltungen. 
Dieter Förnbacher wurde einstimmig wieder zum Kassenführer gewählt. Auch hier gab es keine 
Gegenstimmen und keine Enthaltungen. 
 
9. Die Ehrungen für 20 und 30- jährige Mitgliedschaft, sowie die Ehrungen für sportliche 
Leistungen im vergangenen Jahr wurden vom 1.Vorstand und  Herrn Braun (Bürgermeister)  
vorgenommen. 
 
10. Wünsche und Anträge lagen nicht vor. 
 
Unterschriften: 
 
1.Vorstand (Meinrad Beha)   _________________________ 
 
 
2. Vorstand (Angela Burkart) ________________________ 
 
 
Bad Dürrheim, den 14.01.2017 
 Schriftführerin Heike Hannes 


